



400 m²

Réf. MZILOST262

Prix NC

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de style méditerranéen exposée plein sud située dans le domaine des Parcs de Saint-Tropez. Elle bénéficie de 6 courts de tennis à moins de 100 mètres ainsi que d'une plage privée pour les résidents du domaine à moins de 500 mètres. Construite en 2003 au coeur d'un terrain boisé et paysager de 6000 m² rafraîchi de nombreuses fontaines, elle propose trois salles à manger extérieures, un pool-house, un terrain de pétanque, une piscine chauffée et environ 400 m² de terrasses. La maison et ses dépendances comprennent 7 chambres. Numéro d'agrément : 83119002356HT

Mediterranean style villa facing south located in "Les Parcs de Saint-Tropez". It benefits from 6 tennis courts within 100 meters as well as a private beach reserved to residents of the estate within 500 meters. Built in 2003 in the heart of wooded and landscaped grounds of 6000 m² refreshed by many fountains, it offers three outdoor dining rooms, a pool house, a petanque pitch, an heated swimming pool and approximately 400 m² of terraces. The house and its outbuildings benefit from 7 bedrooms. Approval number : 83119002356HT

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

